

# 神戸元町ちどいだよ

平成30年4月 第25号

神戸元町ちどい保育園

## ご入園、ご進級 おめでとうございます

今年は少し早い桜の花がきれいに咲いています。寒々とした枝に蕾が膨らみ、花が咲き、散って若葉が生き生きと繁っていく…日々の変化が季節の移り変わりを実感させてくれますね。春は分かれと出会いが交錯する季節。先日、誇らしげに新たな一歩を踏み出した卒園児ゆめ組 12 名をみんなで見送りました。

そして、今日、新入園児 15 名を迎えて、新年度が始まります。神戸元町ちどい保育園3年目が始まります！社会福祉法人晋栄福祉会の平成30年度事業方針は「環境の変化に対応できる組織づくりと人材育成～人と組織の最適化を目指す～」です。「元気で生き生きとした子ども・明るく心豊かな子ども・友だちとよく遊び、互いに認め合える子ども・自分で考え工夫する子ども」という法人の保育目標と、厚生労働省告示「保育所保育指針」（各保育所が行うべき保育の内容等に関する全国共通の枠組みとして保育の基本的事項が定められたもの）に基づいて保育を進めます。

健康な心と身体を基本に“生きる力”を持った人になるように、まずは、子どもたちが信頼できる大人との関係の中で“自分は愛されている”と実感し、自己肯定感をもって育つことを大切に考えます。次に生活リズムを整え、その上で知識や技能、非認知能力等が遊びと生活の中で備わっていくように、保育内容を工夫します。子どもも大人も元気に楽しく安心して通って頂ける園となりますよう、職員一同心を合わせて頑張ります。子どもたちの笑顔を守りつつ、私たちが共に成長していきたいと思っています。お困りのこと、お気付きのことがありましたら、気軽に職員誰でも構いませんので声を掛けて下さい。今年も一年、どうぞよろしくお願いいたします。 新村 久美子



### 4月の予定

入園式	2日(月)	進級お祝いの会	6日(金)
誕生会	12日(木)	避難訓練	19日(木)
発育測定	25日(水)～27日(金)		
個人面談	きりんグループ…	7日(土)・21日(土)	
	ぞうグループ…	28日(土)	
	うさぎグループ…	14日(土)・28日(土)	
	※ひかり・にじぐみは5月実施		





## あさひぐみ

この度はご入園おめでとうございます。あたたかな春の日差しの中、あさひ組は4名でスタートしました！

子どもたちは初めてお母さんやお父さんと離れての生活。少しずつ新しい環境に慣れ、担任との信頼関係が築けるように、日々丁寧なかかわりを大切に、気持ちや欲求を受け止めます。

室内ではふれあい遊びやわらべ歌をしたり、ぽっとな落としや音の鳴る玩具で遊んだりしてゆったりと過ごします。また、天気の良い日には、テラスや一階園庭に出て春のぼかぼか陽気を肌で感じ、外気浴をします。生活リズムをしっかりと把握し、子どもが毎日安心して機嫌よく過ごせるように、個々に応じた適切な配慮を行います。

お困りごとや、分からない点などがあれば遠慮なくお声掛けください。楽しく元気いっぱいなあさひ組で1年間過ごしていきます。どうぞよろしくお願いいたします！

波田野 亜沙美



## ひかりぐみ



ご入園、ご進級おめでとうございます。新入園児を4人迎えて9人でひかり組がスタートします。新しい環境で緊張や不安もあるかもしれませんが、丁寧な関わりを持ち、一人ひとりと信頼関係を築きたいと考えています。

今月は、園庭に出て砂遊びをしたり草花に触れたりし、春を体で感じながら遊ぶ予定です。一年間を通して子どもたちがのびのびと身体を動かし遊べるよう、広い空間を確保し、やってみたいという気持ちに寄り添うことで、満足できるようにしていきます。生活面では、睡眠・食事・遊びなど個々の生活リズムを把握し、ゆったりとした雰囲気の中で過ごせるよう配慮します。

保護者の皆様と子どもたちの成長を温かく見守り、ほっこりしたこと・嬉しかったこと・困ったことなど、色々な話をしていきましょう♪一年間どうぞよろしくお願いいたします！

大崎 鮎



## にじぐみ

ご入園、ご進級おめでとうございます！暖かい陽気と共に、新入園児を5人迎えて、にじ組14名でスタートします。一人ひとりとゆったり関わり、スキンシップや丁寧な言葉のやり取りを通して、安心して過ごせるように配慮します。

今月は、季節の製作をしたり、1階園庭でお花や虫を観たり、自然を感じられる活動を予定しています。友だちと関わって遊ぶ中で、楽しさを共有して、時にはけんかもしながら、自分の気持ちを伝え、相手の思いに気付くことが出来ればと思います。生活面では、衣服の着脱や食事など、自分でできる事が増え、「何でも自分でやりたい！」気持ちが育っていきます。子どもの意欲を尊重し、できた！という達成感や喜びに共感し、寄り添う保育を行います。

保護者の方と子どもの可愛い姿や成長と一緒に喜び合っていきたいと思っています。お困りのこと等ありましたら、気軽にお声かけ下さい。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

萩本 まりか



## うさぎグループ

ご入園、ご進級おめでとうございます。元気いっぱい楽しいひらめきがいっぱい、そんなうさぎグループの新しい一年がスタートします。昨年度から積み重ねてきた子ども同士の絆や、目標にむかって取り組む姿勢を大切に、さらに伸ばすことを目指して毎日をご過ごしたいと思ひます。子どもたちの中にある「なんで?」「どうして?」の気持ちは宝物です。「そっか!」「わかった!」と発見して学び、みんなで一緒に高めあっている1年にします!

今月は、戸外遊びの後の手洗いや食事後の着替えなど、生活に必要なことについてみんなで確認し、意識して出来るようにします。わらべ歌遊びを中心に友だちと触れあうなかで、より関係が深まってほしいと思ひています。そしてあたたかい日には、楠町公園や下山手公園に行く予定です、お楽しみに♪

今年1年どうぞよろしくお願ひいたします。

山下 奈緒美



## きりんグループ

きりんグループは新入園児1名を迎えてスタートします。今年1年、『1日1回は笑おう』をスローガンに掲げ、保育園生活が楽しくなるように笑いのツボをどんどん増やしていきます。クラス中に笑顔が溢れ、友だちと一緒に認め合いながら一人ひとりが元気で生き生きと、自分の可能性を發揮して過ごしてほしいと願ひています。

色々な場面で友だちを真似たり、一緒に工夫して考えたりして遊び、刺激し合い、じっくり遊ぶ毎日の中で、異年齢での友だち関係が深まるよう仲立ちします。それぞれの発想や発見を見逃さずに尊重し、他の人の思ひに気付き、共感し合えるクラスになることが目標です。

今月は、戸外遊びや散歩に出掛けて、あたたかい春の季節を思いきり体で感じ、気持ち良さを味わいたいと思ひます。生活面では十分な睡眠ができる環境作りを行い、進級による疲れが出ない配慮を心がけ、安心して過ごせるようにします。

今年1年どうぞよろしくお願ひ致します。

黒田 博子



## ぞうグループ

春風の心地よい季節になり、平成30年度が始まりました。待ちに待った一つ大きくなったのグループ新生活。ぞうグループは11名でスタートします。「今日は何して遊ぼうかな?」「どこで絵本を読もうかな?」「昨日の続きをして遊ぼうかな?」などと子どもたちが主体的に考え、一人ひとり安心して、楽しく過ごすための環境を作ります。そして、心と体の発達を大切に、気持ちを受け止め、「保育園って楽しいな」「先生と一緒に安心して感じられる援助をしたいと思ひています。

今月は、屋上園庭で日差しを温かさを感じたり、体操をしたりしてのびのびと体を動かし、「おはながわらった」や「はじめまして」などの歌、わらべ歌を通して、季節が味わえるよう計画中です。また、月末には、園外にお散歩にも行けるかな?

保育士一同力を合わせ、ぞうグループの子どもたちと元気よく過ごしていきます。一年間どうぞよろしくお願ひ致します。

江尻 藍子

# 神戸元町ちどい保育園 職員紹介



今年度、新しい職員を迎え、気持ちを新たにスタートします！

今回は『私のプチ自慢』というお題で、それぞれが自己アピールします。

片付けが得意です。家の中で、どこにどう片付けたら使いやすいかと考え、家族の動線も踏まえて収納できることが、ちょっと自慢です。



膝の手術の時に「若いから、完治に時間がかかります」と言われたが、意外に順調に良くなっているとドクターから褒められたこと。



私のプチ自慢は・・・大ファンのサッカー選手のイベントへ行った際に、その選手のサイン入りグッズが、当たったことです🍀



実は韓国のドラマや音楽が好きで、ハンゲルが読めたり、少しだけ韓国語が話せたりすることです。夢は韓国ドラマを字幕なしで見ること♪



昨年、甲子園球場で“カープ2連覇”の瞬間を観たことです。テレビとは違う臨場感があり、9回裏はドキドキっぱなし。でも最高の時間でした。今年こそ日本一！



高知県出身で、地方の人から方言が可愛いと言われることです！語尾に「～ちゅう」「～き」と付きます。土佐弁と関西弁を使い分けています！



東京ドームの監督室に入れてもらったことがあります。原前監督からサインをもらって、写真も撮ってもらいました！サイン色紙は我が家の家宝です🍀



イチゴ狩りに行った時、平均は40分間で30個というところ、私は倍の60個も食べることが出来ました！！得した気持ちになりました。



大好きなお菓子を気にせずモリモリ食べても変動のない体重！(自称)しかし…最近様々な部分が重力には勝てず下がり気味。筋力・リフトUP目指して日々精進します。



学生時代、運動していたのにも関わらず、人生で1度も大きなケガをしたことがない事です。体を動かすことが好きなので、子どもたちと元気に遊びたいです。



音楽が流れると自分なりの振り付けで踊りだせること♡音楽に触れると自然に心が開放されます。子どもたちにも広がった“黒田ポーズ”で決まりです！！



珠算・書道・フラワーアレンジ・ピアノ・料理・絵画・スイミング…成果はともかく、挑戦した習い事は数知れず。参加することに意義がある？学びは楽しいです！



徳島県出身で、阿波踊りを踊ることが出来ます。幼少期からしていて、今でも夏になると踊りたくて体がウズウズしてきます！



中学・高校と吹奏楽部に入っていて、打楽器を担当していました。小太鼓や大太鼓はもちろん、ドラムも叩けちゃいます。



4歳の頃からピアノを10年間習っていました。中学・高校ではフルートを続け、マイフルートを持っています！運動は少し苦手ですが、音楽は大好きです♪



色々な物を手作りする器用な所です。娘のチアダンスTシャツのアレンジ・壁面装飾・プレゼントカード・ミニチュア雑貨など作業に没頭しています。



どうぞよろしくお願ひいたします！

